



NOTICIAS

SOCIAL

ENTRETENIMIENTO

POLÍTICA

ACTUALIDAD

DEPORTES

COLUMNA DE OPINIÓN



ACTUALIDAD NOTICIAS

Ecopetrol generó 16.730 empleos en el Meta

Decibeles Editor 15 febrero, 2024 0 comentarios

Al cierre del año 2023, Ecopetrol generó 16.730 empleos con sus firmas contratistas que desarrollan proyectos y operaciones en distintos municipios del departamento del Meta.

Dicho resultado representa 682 vinculaciones más en comparación con la cifra de empleos generados para el mismo periodo del 2022.

El reporte revela que, en diciembre del 2023, el 100% de los empleos no calificados los ejecutó mano de obra local, es decir, personas oriundas y residentes de los municipios donde opera la empresa. Por su parte, el 54% de los empleos calificados los ocupó la mano de obra local.

Así mismo, fueron vinculadas 3.766 personas que hacen parte de grupos de la población con mayor dificultad para conseguir empleo. Entre ellas, 2.839 fueron mujeres, 441 integrantes de grupos étnicos, 333 personas con primer empleo, 137 víctimas del conflicto armado y 16 personas con discapacidad.

En Puerto Gaitán se contrataron 6.725 trabajadores; en Acacias 4.882; en Villavicencio 2.156; en Castilla La Nueva 2.142; en Guamal 781, y los restantes se generaron en las operaciones ubicadas en San Carlos de Guaroa, San Martín de los Llanos, Puerto López, Puerto Lleras, Restrepo y Cumaral.

A nivel nacional, las empresas del Grupo Ecopetrol generaron 128.733 empleos con sus firmas contratistas durante todo el año, logrando una vinculación promedio mensual de 42.954 personas, que son cerca de 500 trabajadores más en comparación con la cifra del 2022.

Estos resultados reflejan el dinamismo del Grupo Ecopetrol, conformado por Ecopetrol S.A., Cenit, Hocol, ISA, Ocesa, Esenttia, Oleoducto de Colombia, Oleoducto Bicentenario y Refinería de Cartagena, así como el aumento de las operaciones y la ejecución de los planes de inversión, principalmente para consolidar el plan estratégico 2040.

← Petro se reunirá con los llaneros mañana 7 de febrero.

Cerveza Andina presenta 'Tapamanía' →

También te puede gustar



Cultura



ENTRETENIMIENTO NOTICIAS

Cerveza Andina presenta 'Tapamanía'

15 febrero, 2024 Decibeles Editor

Cerveza Andina presentó 'Tapamanía', la promo en alianza con Nequi, que premia a los colombianos que eligen la botella retornable

Columna de Opinión



ENTRETENIMIENTO NOTICIAS

Cerveza Andina presenta 'Tapamanía'

15 febrero, 2024 Decibeles Editor

Cerveza Andina presentó 'Tapamanía', la promo en alianza con Nequi, que premia a los colombianos que eligen la botella retornable

El turno de postularse a proyecto de vivienda es para Castilla la Nueva

10 marzo, 2023 0

Alcalde señala a las concesiones por los trancones del fin de semana

4 enero, 2022 0

Sertravi a rendir cuentas

21 enero, 2016 0

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Time limit is exhausted. Please reload CAPTCHA.

- cuatro = 4 

Publicar el comentario

decibelesfm

Hacemos noticias, de la ciudad, la región y de orden nacional.

Contáctenos

 [Escribanos al Whatsapp](#)

Lo último

Cerveza Andina presenta 'Tapamañía' 15 febrero, 2024

Ecopetrol generó 16.730 empleos en el Meta 15 febrero, 2024

Petro se reunirá con los llaneros mañana 7 de febrero. 6 febrero, 2024

Harman tiene cargo a nivel nacional 2 febrero, 2024

Irina Salas, nueva delegada del gobierno nacional, impulsará la renovación digital de la Cámara de Comercio de Villavicencio 1 febrero, 2024

